



Las vantas



Les enseignements d'activités de pleine nature

ERASMUS est un programme d'échange qui m'a permis de passer ma Licence « *Entraînement sportif* » à l'Université Européenne de Madrid en 2011-2012.

Malgré toutes les démarches administratives qui le précèdent, nous oublions bien souvent que ce programme ERASMUS permet l'exonération des coûts de l'université d'accueil ainsi que la reconnaissance formelle des études fournies à l'étranger.

De plus, l'étudiant se voit ouvrir des droits quant à une bourse d'un montant non négligeable aux vues du coût final de l'année et il bénéficie d'une couverture sociale dans le pays accueillant.

Les étudiants qui ont eu l'opportunité de profiter d'un programme d'échange sont généralement unanimes :

Une année ERASMUS ne se raconte pas, elle se vit !

Effectivement, au cours de cette année en tout point exceptionnelle, l'ensemble des facteurs propres au bon déroulement de la période se voit multiplié par 10 du fait du contexte international.

La recherche du logement, l'inscription à l'université, les démarches administratives une fois sur place (abonnement de transport, les banques, internet, le forfait mobile etc...) ou bien encore la création d'un nouveau réseau et ce, dans une langue étrangère, font que cette année est, et restera en tous points spéciale.

Les difficultés rencontrées lors des premières semaines, voire même des premiers mois, sont incomparables à celles auxquelles on peut avoir à faire en changeant uniquement de ville au sein de son pays d'origine au cours de ses études.

Néanmoins une fois l'acclimatation faite à son nouveau mode de vie, on en ressort d'autant plus aguerré et cela permet ensuite de vivre et de partager des émotions inoubliables car cette année ERASMUS n'est autre qu'un épanouissement personnel rempli de découvertes, de rencontres, de voyages et de sorties !

Nous n'en sommes pas pour autant « exonérés » de cours et d'examens mais il est clair que, une fois n'est pas coutume, les critères de réussite penchent largement en notre faveur du fait de notre statut. Cependant, quel plaisir de s'entendre féliciter des progrès faits tout au long de l'année pour finalement ne plus faire de différence entre les « locaux » et nous, les ERASMUS.

Quant à la ville de Madrid, lieu de mon échange, elle est à l'image de cette année inoubliable : il y aurait tant de choses magnifiques à dire à son égard.

Vivante, chaleureuse et animée à toutes heures de la journée, on y compte les jours de pluie sur les doigts d'une main et la simplicité des autochtones renforce encore plus cette sensation qu'il y fait bon vivre.

Ce n'est pas sans un petit pincement au cœur que j'ai refermé cette page madrilène. Je garderai de Madrid tant de bons souvenirs, cette capitale européenne où je me suis perdu maintes et maintes fois, que j'ai appris à découvrir au fil de ses rues pour finalement la connaître comme ma poche...

i Hasta pronto !

FLD



Appartement



Madrid  
Vue des toits  
Gran via



Les installations sportives de l'UEM